



22.09.2022 – 12:25 Uhr

SNB-Entscheid: Wie entwickeln sich die Hypothekarzinsen?

Sehr geehrte Medienschaffende

Heute Morgen hat die Schweizerische Nationalbank in ihrer geldpolitischen Entscheidung den Stier bei den Hörnern gepackt und es durch die Erhöhung des SNB-Leitzinses um 75 Basispunkte der europäischen und amerikanischen Zentralbank gleichgetan. Der Schweizer Referenzzinssatz verlässt nun mit 0.50% den Negativbereich und zementiert das Ende des historischen Tiefzinsumfeldes, das seit Aufhebung des Euro-Mindestkurses im Jahr 2015 prädominierte.

Was diese Nachricht für die Entwicklung der Hypothekarzinsen bedeutet, hat Property Captain, die Immobilien-Plattform der Avobis Group AG, in ihrer aktuellen Einschätzung des Zinsmarktes zusammengefasst.

Die entsprechende Einschätzung finden Sie anbei. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Myriam Reinle

CEO

Property Captain Tech AG
Brandschenkestrasse 38
8001 Zürich

Tel: +41 79 345 75 85
E-Mail: info@propertycaptain.ch
www.propertycaptain.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100088718/100895371> abgerufen werden.